

Bankrätin der Graubündner Kantonalbank wiedergewählt

Am 31. März 2025 endet die Amtsperiode von Barbara A. Heller als Bankrätin der Graubündner Kantonalbank. Die Bündner Regierung hat ihr Mandat um vier Jahre bis 31. März 2029 verlängert.

Barbara A. Heller ist seit 2021 Mitglied des Bankrats der Graubündner Kantonalbank (GKB). Sie studierte Wirtschafts- und Politikwissenschaften und war in der Finanz- und Pharmabranche während rund zwei Jahrzehnten in leitenden Positionen tätig. Heute führt sie ihr eigenes Unternehmen, welches Dienstleistungen im Bereich Corporate Governance erbringt. Sie bringt fundierte Kenntnisse aus der Finanzbranche und vertiefte Erfahrung in Unternehmensführung und -beratung mit. Barbara A. Heller übt verschiedene Mandate in Führungs- und Expertengremien aus und wohnt in St. Moritz.

Die Regierung wählt die Mitglieder des Bankrats der GKB. Sie berücksichtigt dabei ihr Anforderungsprofil und die Vorgaben der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA.

Der Bankrat ist das oberste Organ der GKB. Das siebenköpfige Gremium übt die Aufsicht und Kontrolle über die Geschäftsführung aus und legt die strategische Ausrichtung, die Risikopolitik und die reglementarische Grundordnung der Bank fest.

Auskunftsperson:

Regierungsrat Martin Bühler, Vorsteher Departement für Finanzen und Gemeinden, Tel. +41 81 257 32 01 (erreichbar von 17.40 bis 18.30 Uhr), E-Mail Martin.Buehler@dfg.gr.ch

zuständig: Regierung

Data: 15.10.2024 - 17.40 Uhr